



未来を強く生きぬく子どもの育成

泉小だより

第10号

令和7年11月26日

大東市立泉小学校

校長 浅井 裕子

音楽会にむけて、只今練習中です！

12月3日（校内音楽会）と4日（参観音楽会）にむけて、体育館での練習がはじまっています。充分に換気を行いながら、各学年の子どもたちが日頃の音楽の学習の成果を発表するために頑張っています。4日の参観音楽会は、他学年の演奏も鑑賞できます。是非、お越しいただき、頑張った子どもたちに大きな拍手をいただければ幸いです。学年優先エリア用のシールも記入して忘れずお持ちください。（椅子席から離席される場合は、必ず荷物をもって移動をお願いします。）



6年生キャリア教育



6年生のキャリア学習の一環で、ラグビーチーム「花園近鉄ライナーズ」さんと、スポーツ選手の広報の仕事をしている方に出前授業をしていただきました。どうすれば One Team になるのか、考えるところから授業がスタート！！「心を1つに」「協力」「声かけ」「思いやり」の4つをキーワードに、様々な体験をさせていただきました。自分の夢を実現させるために、「今」を頑張ることが大切であることを学びました。

近頃、心配なこと…。

運動会が終わり、子どもたちが学習に集中できる良い季節になってきました。しかしながら、大きな目標が終わった気の緩みからか、怪我やトラブルの話も聞こえています。もちろん、仕方のないこともありますが、「してはいけないこと」をすれば、残念な結果になるのも当然です。学校でもその都度、指導や注意喚起をしていますので、ご家庭でも折に触れて話をしていただき、学校とご家庭が同じ方向をむいて、子どもたちを育んでいけるようご協力をお願いいたします。

①勉強に必要なものは、学校にもってきていなければなりません。

※子どもたちが学習に集中できるようにするために、高学年でも、お子様のランドセルやリュックの中を、時々一緒に確認してください。

②SNS のトラブルから子どもを守るため、状況に応じて「正しく制限」をかけるようお願いします。

※保護者の適切な管理がないままであると、子どもは簡単にトラブルに巻き込まれたり、トラブルを起こしたりしてしまいます。一度、拡散された動画や画像を削除することは不可能に近く、子どもが軽率に「投稿」したとき生じる保護者の責任は図りしません。

③校区外(とくに商業施設)には、子どもだけで行きません。

※ゲームセンターに限らず、様々なトラブルに巻き込まれる可能性があります。校区外に行くときは、大人と一緒に行きましょう。

クロムブックを活用した学び

大東市から貸与されているクロムブックを活用して、自己選択できる学びが広がっています。「自分で調べたい道具の秘密をレポートにまとめるため」に、インターネットで調べたり、テキストに入力したりしています。また、「クラスの仲間に自分で調べたことを責任もって伝えるため」に、相手に伝わるよう工夫してスライドを作成しています。(紙媒体を選択して、ノートにまとめている子どももいます。)また、自分のクロムブックで、友だちの意見や感想を参考にしながら、学んだり、学習のまとめに、AI型ドリルを使って、個別最適な学びをしていたり、と様々な姿が見られます。

学習のめあてを達成するために、自分が一番頑張れる方法で学ぶ経験をすることも、大切な学びの一つです。泉小でも、「紙かICT」の二者択一ではなく、目的に応じて取捨選択しながら、学びを広げていきます。



第20回大東市小中学生弁論大会

11月14日に大東市立総合文化センター大ホールで、弁論大会が行われました。泉小学校からは、5年生 齋藤 陽心 さんが、1分間スピーチに学校代表として出場し、泉小学校の魅力をしっかり伝えてくれました。4年生 鈴木 唯人 さんは、優しいひとになりたい、という将来の夢について作文を書き、大東市立市民会館に展示していただきました。

第20回 大東市小中学生弁論大会



12月・1月当初の主な行事

1日(月) にこにこ泉・5時間授業

2日(火) 朝礼集会

3年ほじょ犬体験教室

3日(水) 校内音楽会

4日(木) 音楽参観・あいさつ運動・5時間授業

5日(金) 4時間授業

8日(月) クラブ活動

住道中新入生保護者説明会

10日(水) 地区児童会

11日(木) 2年校外学習予備日

12日(金) 4時間授業

15日(月) 5時間授業

16日(火) ~19日(金)

期末懇談・校内作品展

22日(月) 期末懇談予備日

23日(火) 納入最終日・大掃除・5時間授業

24日(水) 終業式(10時半下校)

25日(木) 冬季休業日

1月8日(木) 始業式

1月9日(金) 納入開始